



Pièces 2 Pièces
Superficie 47 m²
Référence 267L36A
Prix Prix NC

St-Tropez Appartement à louer (83990)

MAISONS & APPARTEMENTS

Bel appartement d'environ 47 m2, situé au cœur du village, au deuxième et avant-dernier étage d'un immeuble tropézien. Le bien vient d'être entièrement rénové avec des matériaux de qualité et un design contemporain, il offre confort et élégance à proximité immédiate du port et de la Place des Lices. L'appartement propose un séjour/salle à manger lumineux, un coin cuisine moderne, entièrement équipé avec électroménager premium, une belle chambre avec literie haut de gamme et vue sur les toits du village, une salle de bain design avec douche à l'italienne et de très belles finitions, ainsi que ...

Beautiful apartment of approximately 47m², located in the heart of the village, on the second and penultimate floor of a typical St. Tropez building. The property has just been fully renovated using high-quality materials and a contemporary design, offering comfort and elegance within walking distance of the port and Place des Lices. The apartment features a bright living/dining area, a modern kitchen corner fully equipped with premium appliances, a lovely bedroom with high-end bedding and views over the village rooftops, a stylish bathroom with a walk-in shower and elegant finishes, as well ...

AGENCE IMMOBILIERE SATTI

54 BD LOUIS BLANC - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





